



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



やり切った 自然学校！

6月24日（月）～6月28日（金）に、5年生が自然学校を実施しました。今年度は、コロナ禍以前のように4泊5日での実施となりました（昨年度は3泊5日で実施）。中筋小・神美小の5年生とともに、「自ら求め、自然から学ぼう！～自分・仲間・自然の声を聴こう～」をテーマに、兎和野高原野外教育センター、円山川公苑、竹野子ども体験村等で活動しました。様々な自然体験の中で、時間を守る、視線を合わせて話を聴く、思いやりの心をもって仲間と生活する、苦手なことでもやってみる等、素晴らしい態度で活動に臨みました。他校の友達とも仲良くなれました。素敵な思い出があふれる自然学校になりました。

7月に入りました。登校するのもあと13日です。毎日、目標を持ち、1学期のまとめがしっかりとできるよう、健康に留意して生活していただきたいと思います。



オープンスクール・地区別座談会 ありがとうございました。

6月15日（土）に、オープンスクールを実施しました。多くの保護者の方や地域の皆様に子どもたちの学習の様子を参観していただきました。国語や算数だけでなく、1・2年生がALTとともに活動している英語遊びや修学旅行の報告会、音楽科等の様子も参観していただくことができました。保護者や地域の皆様に来校していただくときには、いつも以上にはりきり子どもたち。皆様のあたたかいまなざしに感謝申し上げます。10月にもオープンスクールを予定しております。ぜひ、ご来校ください。



コミュニティ・スクール スタート！①

今年度から豊岡市の全小・中学校において「コミュニティ・スクール」が実施されています。コミュニティ・スクールとは「学校運営協議会が設置されている学校」のことです。学校運営協議会は、学校の運営とそのために必要な支援について協議する合議制の組織のことです。今年度は、その委員に、大田垣満様、中島幾良様、花城正樹様、廣嶋直樹様、升田康博様、三宅修治様、谷茂実様、大田垣満典様にお世話になっています。6月11日（火）に第1回目の会議を開催し、校長が示す学校経営方針を承認していただきました。また、子どもたちの学びを深めていくため、子どもたちの安全・安心をより図っていくために、「地域とともにある学校」として、委員の皆様には、貴重な意見をたくさんいただきました。今後も活動をお知らせします。

お知らせ ～長寿命化・大規模改修工事が始まります～

令和6・7年度において、本校舎、特別教室棟の工事を実施します。今年度（令和6年度）は夏休み期間を活用し、特別教室棟内部の壁・天井・照明等の工事を実施します。保護者、地域の皆様には、ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひします。